

Fragestunde

## **Beschädigte und entwendete Fahrräder bei den Schulhäusern**

Das Fahrräder immer wieder bei den Schulen beschädigt werden, ist seit längerem bekannt und gab es bereits schon als ich zur Schule ging. Leider ist es immer noch so und scheint aus meiner Sicht wieder zuzunehmen.

Das Elterntaxi wird bekämpft und man möchte, dass die Kinder zu Fuss oder mit dem Fahrrad zur Schule kommen.

Wie kann man die Eltern vom chauffieren abhalten wenn sie wissen, dass möglicherweise die Reifen zerstoehen, Bremskabel zerschnitten oder die Fahrräder sogar gestohlen werden.

Zu den beschädigten Fahrrädern einige Fragen an den Gemeinderat:

1. Wird der Gemeinderat über Schäden an Fahrrädern bei Schulhäusern informiert?
2. Gibt es bei den verschiedenen Schulhäusern prozentuale Unterschiede bei den Beschädigungen?
3. Wurde in vergangener Zeit auch die Videokamera bei Schulhäusern eingesetzt?
4. Was unternimmt der Gemeinderat, um die Fahrräder noch besser zu schützen?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Gemeinderat.

SVP Einwohnerrat  
Urs Schneider